

# El alcalde de Elche exige al Gobierno la prórroga inmediata del decreto que mantenía el precio del agua desalada

**González considera que es fundamental mantener las medidas extraordinarias adoptadas el pasado año para paliar el incremento de los costes energéticos**

0

A. Fajardo

03·01·23 | 12:35 | **Actualizado a las 12:41**



El alcalde de Elche, Carlos González ANTONIO AMOROS

El alcalde de Elche, Carlos González, ha exigido a la ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera, “**la prórroga inmediata**” de las condiciones del decreto de sequía que fijaba el m<sup>3</sup> de agua desalada en 45 céntimos por metro cúbico. El regidor socialista ha mostrado su apoyo a los regantes tras triplicar el Gobierno central el precio del agua desalada para riego por sorpresa, tras haberlo hecho ya el jefe del Consell, Ximo Puig, quien ha expresado su "rechazo frontal" a la decisión de sus compañeros de filas en Madrid.



## El Gobierno anula el decreto de sequía y sube a 1,3 euros el m<sup>3</sup> del agua desalada que subvencionó todo 2022

F. J. Benito

“Considero que la ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, debería ordenar la prórroga inmediata de las condiciones del decreto de sequía que fijó el precio del agua desalada en 45 céntimos por metro cúbico, para **paliar el incremento de los costes energéticos** provocado por la guerra de Ucrania”, ha declarado el regidor, quien ha añadido que “a mi modo de ver, nada ha cambiado con respecto al momento en el que se adoptó el real decreto, ya que el contexto que motivó las medidas extraordinarias en marzo del año pasado se mantiene, por lo que sigue siendo necesario apoyar al sector agrario”. Ante esta situación, González considera que es fundamental que el agua desalada tenga un precio que sea asumible por los usuarios del regadío.

A su juicio “el ministerio debe ser sensible con las dificultades extraordinarias del sector, y debe ser consciente de la importancia que tiene la agricultura para la economía y el empleo en el sur de la Comunidad Valenciana, por eso considero **imprescindible** que se restablezcan de inmediato las condiciones del decreto de sequía”.